

## **Was wir tun: ... für die kirchlichen Hilfswerke**

Auf dem Weg zum ersten Ziel, Bewusstseinsbildung, bemüht sich der Sachausschuss, die jährlichen Aktionen der großen bekannten kirchlichen Hilfswerke in den Pfarrgemeinden sichtbar zu machen und je nach Kapazität vorzubereiten:

- in der Fastenzeit ([Misereor](#))
- vor Pfingsten ([Renovabis](#))
- im Weltmissionsmonat Oktober ([missio](#))
- im Advent ([Adveniat](#))

Bei diesen Aktionen geht es uns darum, das jeweilige Anliegen in unsere Pfarrgemeinden zu tragen und damit auch für einen angemessenen finanziellen Beitrag in der abschließenden Kollekte zu werben. Vorbereitung von und Mitwirkung bei Gottesdiensten oder die Abfassung von entsprechenden Texten für die Wochenblätter (etwa zum Thema des jährlichen "Hungertuchs") sind Beispiele einer Beteiligung von *Weltkirche* an den großen kirchlichen Aktionen.

Die Aktion Dreikönigssingen des Kindermissionswerks ([Die Sternsinger](#)) wird weiterhin in bewährter Weise von den damit betrauten Personen in unseren Pfarrgemeinden durchgeführt. Dasselbe gilt für bereits laufende Weltkirche-Projekte in einzelnen Pfarrgemeinden. Sie werden weiterhin von den Beteiligten eigenständig fortgeführt. Im Sachausschuss wird fallweise darüber kurz berichtet und bei Bedarf beraten.